
 

COMPTE-RENDU de la réunion du COMITE DIRECTEUR 

LUNDI   3  Octobre  2011 
 

Présents : MM  - PHILIPPE ALAVOINE -  FRANCO DI SANGRO - BERNARD LEMERCIER  - 

SYLVAIN GRELIER - MELANIE HECK - GILBERT DEVIGNE  - PIERRE CLEMENT -FRANCIS 

WINGER- AMANDINE HAUVILLER - CECILE PETITJEAN - JEAN DURAND -   FRANCOIS 

POISSON - GERARD CHAROY  - CHRISTOPHE BAURES - GILLES VIAL – GUY BAPTISTE. 
 

Excusés : MM MAGALI RUHL - JUDITH HOAREAU  
 

I. APPROBATION DU COMPTE RENDU 05/09/2011 
Suite aux remarques de la municipalité sur une phase mal tournée dans le CR (concernant l'éducateur sportif 
de la ville qui sera donc remplacé dés que possible), l'OSL a donc modifié cette phase en accord avec le 

Comité Directeur. 

En l'absence d'autres  remarques, le compte rendu de la réunion du 5 septembre 2011 est adopté. 
 

II. POINT SUR LES COUPES 

 Sylvain Grelier nous expose le point sur le nombre de coupes distribuées aux clubs. 

 15 clubs (sur 37) ont profité de cette offre au cours de la saison 2010-2011.  

 Rappel : 2 coupes maximum offertes par l'OSL par club et par année sportive. 
 

III.  POINT FINANCIER 

Peu de mouvement depuis le versement du CNDS, la disponibilité de l'OSL est de 3886,38€. 
 

IV. COTISATIONS 

Moto club, Lunéville Base Ball Soft Ball Association et  le club Aliscia n'ont pas cotisé cette saison à 

l'OSL (15€) et ne pourront donc pas adresser de demande de subventions (sauf régularisation rapide).  

 

V. La SOIREE des MEDAILLES de l’OFFICE DES SPORTS – vendredi 9 décembre 2011 – Salle 

Erckmann.  

Franco Di Sangro a trouvé un DJ. L’appel aux clubs sera lancé rapidement avec les nouveaux critères 

avec retour des récipiendaires pour le 3 novembre 2011. 
 

VI. LA VIE DES CLUBS SPORTIFS LUNEVILLOIS 

Assemblée Générale de HANDISPORT le 23 septembre 2011 au CSCB : 

Président Guy Lecomte. 80 licenciés (stabilité). 1 minute de silence pour le décès de Michel Coanus, 

ancien président du club. 

Activités de compétition : Natation, Tir à l’arc, Pétanque, Tir à la carabine laser (même pour les non-

voyants). 

Affiliation à deux fédérations nationales : Handisport et Sport Adapté. 

Club classé « Haut Niveau » par la Région Lorraine. 11 membres qualifiés aux épreuves finales des 

championnats de France, dont le titre suprême en Pétanque Sport Adapté. 

Des nouvelles de Théo : il nage et il s’est mis récemment au basket-fauteuil. Très volontaire, il 

excelle dans tous les sports. 

Un vœu pieux exprimé : l’accès à la Barollière (Tir à l’arc, Sarbacane, Tir, Pétanque).  

La Ville par son adjoint aux sports Gérald Bardot a octroyé une salle municipale au CSCB comme 

siège social du club (bureau et réunion de comité).  

Le mot de la fin : 30 minutes de fauteuil sur les trottoirs de Lunéville pour les élus municipaux, ceux-

ci arrêteront sans doute de préférer les trottoirs pavés !! 

 



Assemblée Générale du Football Club Lunéville (FCL) le 30 septembre 2011 au Salon des 

Halles : 

Président Franco Di Sangro. 1 minute de silence pour les décès de Bernard Foissey et de Mr Ali 

Kadri. Important dossier AG + vidéoprojection. 

Assemblée Générale extraordinaire pour modifications des statuts puis 24
ème

 AG et dernière AG de 

l’USTL dont le secrétaire Pascal Colin dresse le bilan : 378 licenciès – 20 équipes en compétition. 

Label « école de foot ». Gros efforts d’autofinancement : 4 lotos et une brocante. 36 000 € en frais de 

déplacements des équipes (sur un budget de 200 000 €). 

Elections : deux « ex-municipaux » au comité directeur. Franco Di Sangro est réélu Président. 

Matchs aux Frères Heckler à cause des travaux au Stade Fénal.  

Section sportive (collège Bichat) agréée. 

Jean Marie Thiriet, président du district et vice-président de la Ligue de Football, après avoir rappelé 

les sanctions de la Ligue Lorraine infligées au FCL à propos des transfuges U13 (ESLS vers 

l’USTL), félicite le FCL pour son dynamisme et son esprit d’entreprise (FCL : un des rares clubs de 

football du district qui augmente en termes d’effectifs). 
 

VII.  AG à VENIR 
AG du cercle d'escrime le vendredi 7/10/2011 - 20h00 - salle d'Armes (MdA)-  Bernard Lemercier 
AG de la Lorraine Gym le samedi 8/10/2011 - 17h30 – CSCB -  Mélanie Heck 
AG du Rugby Club le samedi 8/10/2011 - 18h - Foyer Niederbronn – François Poisson 
AG du Ski Club Antivol le vendredi 14/10/2011 - 19h30 – MJC  - Bernard Lemercier  
AG du Tir Sportif le vendredi 14/10/2011 - 20h30 - MdA (siège du club) - Bernard Lemercier 
AG de la GV le jeudi 20 octobre - 20h15 – MdA. - Bernard Lemercier 
AG de la Galopade le samedi 5 novembre - 20h00 – SdH. -  François Poisson 
AG du Nautique le vendredi 25 novembre - 20h30 - Salle de l'écureuil - Bernard Lemercier 
AG des Cyclo Randonneurs le samedi 26 novembre - 18h15 – MdA – Philippe Alavoine 
 

VIII. SUBVENTIONS 

La commission « subventions » (formation d’éducateurs et de juges-arbitres, déplacements aux 

championnats de France – journée finale, montée – équipe fanion uniquement) se réunira le jeudi 13 octobre 

2011 à 18h30 au siège de l’OSL pour l'étude des dossiers. 

12 Clubs concernés : ALTT (formation + montée) ; Tir à l’arc (formation) ; La Galopade (déplacements + 

montée) ; Handisports (déplacements) ; LAC (déplacements + formation + montée) ; La Carache 

(déplacements) ; Nautique (déplacements) ; SOL (déplacements + formation + montée) ; Escrime 

(formation) ; ESLS (formation + montée) ; Ski Club (formation) ; Tir Sportif (déplacements). 
 

IX. DIVERS 

 Point sur le projet MINIBUS, une réunion mixte (Visiocom, MJC, OSL) s'est 

déroulée,  pour mettre au point le démarchage publicitaire à venir par la société. Le projet pourra aboutir 

vers le début du printemps. 

Une convention sera établie entre la MJC et l'OSL pour définir les modalités d'utilisation.   

Principe de base : MJC utilisation en semaine et l'OSL en weekend. 

 Mise à jour des problèmes rencontrés par le club de Rugby qui se sent exclu du projet de 

rénovation du Stade Fenal. Le club de Rugby ne bénéficie que d'un terrain sur l’ensemble 

existant. De plus ce terrain est très mal éclairé en comparaison aux autres. Les poteaux de 

coins et de lignes ne sont pas réglementaires. Le club, qui possède des éducateurs pour 2 

créneaux par semaine, retrouve ses 4 équipes sur les mêmes soirées d'entraînement (une 

cinquantaine de joueurs) et qu'il partage ponctuellement avec la section sportive du 

Lycée…le tout avec des vestiaires exigus.  

 

 

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L'OFFICE DES SPORTS 

Lundi 7 Novembre 2011  – 20 h 30 – Maison des Associations rue de Viller 
Cet avis tient lieu de convocation et de réservation de salle. 

 

 


